



## Comarca

### Fortalecerá Coahuila su programa de austeridad



Donativos especiales para las delegaciones regionales de la Cruz Roja entregó ayer el gobernador Rubén Moreira Valdez.

#### Ante los buenos resultados obtenidos: Rubén Moreira

Noticias de El Sol de la Laguna  
20 de marzo de 2013

Torreón, Coahuila.- El Gobierno de Coahuila le seguirá apostando a la aplicación de medidas específicas contempladas en un programa de austeridad que ya durante el año anterior arrojó buenos resultados en la optimización del gasto público y que al mismo tiempo permitió mejorar la forma en que lo califica Estándar and Poor's.

Al señalar lo anterior, el gobernador Rubén Moreira Valdez se refirió como una muy buena noticia a los resultados de la más reciente

evaluación que la reconocida calificadora de riesgo le hizo a la administración estatal.

Moreira, quien encabezó la tarde de ayer en esta ciudad el arranque formal de la colecta anual de la Cruz Roja en Coahuila, habló de que Standard and Poor's está ponderando las cosas buenas de la administración estatal, y "nosotros seguiremos con la austeridad y fortaleciendo nuestros sistemas de control sin aumentar presupuestos".

Es así como en el tema del manejo de las finanzas públicas se hacen efectivos algunos ajustes, como el que contempla que Ismael Ramos Flores, titular de la Administración Fiscal General en el Estado, extienda sus funciones al hacerse cargo también de una nueva dirección de ingresos, para complementar así la estructura en la que Armando Rubio Pérez aparece como el responsable de egresos, y donde habrá además una nueva área de Recursos Humanos.

Todas estas áreas dependientes de la Secretaría de Finanzas tendrán un control directo sobre otras dependencias para establecer medidas de control incluso en lo relacionado con la contratación de nuevo personal cuando esto haga falta.

Con esas y otras acciones específicas, comenta el Gobernador, se podrá avanzar en la expectativa de que la calificación seguirá mejorando en el transcurso del presente año con base en una buena administración y sin necesidad de recurrir a nuevos créditos, pero sí haciendo reestructuraciones como la que permitió aprovechar el llamado Cupón Cero.

## SEGURIDAD

Por otra parte, el Mandatario Estatal reiteró que en el tema de la seguridad pública las cosas tienden a mejorar gradualmente, y así lo reflejan los registros de hechos delictivos que reflejan una incidencia a la baja; aunque volvió a subrayar que tiene muy en claro que la solución de los problema que se viven en La Laguna y en otras partes del Estado no se resolverán de la noche a la mañana, porque si así fuera resultaría sospechoso, ya que lo que se padece en la actualidad se originó hace muchos años, a partir de que se permitió la llegada de los casinos y de que se dejó que la venta del alcohol se saliera de control.

Expresó su confianza en el respaldo que otorga ahora el Gobierno Federal para atender el problema permitirá avanzar de manera gradual hacia mejores condiciones de seguridad.

Se refirió en particular a que sin duda traerá buenos resultados la aplicación de las líneas de trabajo que se marcaron en el marco del reciente encuentro con los integrantes del gabinete de seguridad del Gobierno Federal, con quienes pretende reunirse en lo sucesivo una vez por mes.

También en el tema de seguridad, Moreira Valdez hizo saber que además de las detenciones que se realizaron en días recientes en Monclova luego de enfrentamientos y persecuciones en las que participaron militares, policías federales y estatales, el pasado fin de semana en La Laguna se logró la captura de más de 20 delincuentes y con ello la liberación de por lo menos nueve personas que permanecían secuestradas.